

Aseguró Ministro de Defensa, Edmundo Pérez Yoma

## Mesa de diálogo: “No se pretende una verdad común”

**E**l ministro de Defensa, Edmundo Pérez Yoma, señaló esta mañana al concluir una nueva sesión de la Mesa de Diálogo, que “en la definición del contexto histórico no se pretende tener una verdad común ni una historia única, sino explicar el contexto de las cosas, sacar lecciones para que en definitiva nunca más vuelvan a ocurrir”.

Aunque aclaró que para él “hay importantes avances”, los abogados de dere-

chos humanos que integran la Mesa insistieron hoy en que es inútil seguir trabajando en la definición del contexto histórico del golpe militar de 1973, ya que para ellos el fondo del tema es obtener la verdad, particularmente sobre el paradero de los detenidos desaparecidos.

En la sesión de hoy expusieron análisis sobre el tema la sicóloga Elizabeth Lira, el escritor Guillermo Blanco, el representante de las organizaciones judías, León

Cohen y el abogado Héctor Salazar.

Gonzalo Sánchez, uno de los coordinadores de la Mesa, informó que después de que se lleven a cabo las elecciones presidenciales, se volverá a reunir la Mesa de Diálogo con la Comisión de Búsqueda de los Detenidos Desaparecidos, que encabeza el Obispo Auxiliar de Santiago, Monseñor Sergio Valech.

ALICIA ARAVENA